



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA No. 025 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Culminó la instalación de grass en el Estadio Héroes de San Ramón

Gracias a gestión del Gobernador Regional, Mesías Guevara el siguiente paso será la colocación de torres de iluminación.

El primer escenario deportivo de Cajamarca luce nuevo grass sintético. El tendido del césped artificial es el primer paso en el proyecto de renovación del estadio Héroes de San Ramón, ubicado en el sector La Recoleta – Barrio San Sebastián.

José Banda Marcelo, presidente del Instituto Peruano del Deporte (IPD) – sede Cajamarca se mostró complacido con el cambio de alfombra en la cancha del estadio.

“Felizmente se cumplieron los plazos de trabajo. Hubo temor por el tema de clima pero se ha logrado el correcto tendido del grass y se ultiman detalles para su uso inmediato”, destacó el titular del deporte en el departamento.

Gracias a la iniciativa del Gobernador, Mesías Guevara se instalarán las cuatro torres de iluminación.

Cada torre de 27 metros de altura soportará 26 lámparas LED de alta iluminación y la ubicación no será impedimento para los futuros trabajos de ampliación de las tribunas norte y sur. La Gerencia Regional de Infraestructura realizó las inspecciones para la ubicación de estos andamiajes.

Asimismo, los técnicos de Hidrandina autorizaron y garantizaron el uso de energía para las luminarias. A finales de junio de 2019 el campo será iluminado artificialmente y se podrán disputar partidos en horas de la noche.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

Datos

- El Estadio Héroes de San Ramón fue construido en el año 1942; tiene actualmente una capacidad para 18 mil espectadores.
- En mayo de 2012 se inauguró la nueva Tribuna Oriente del Estadio Héroes de San Ramón, obra que superó los 3 millones 670 mil soles.
- Los trabajos de colocación del grass artificial ascienden a 1 millón 535 mil soles. Este proyecto es ejecutado por Consorcio San Ramón (entidad conformada por las empresas Sportk SAC y Guinipol SRLK). El grass sintético es Quality Pro – certificado por FIFA.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de enero del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA